

Anreise zum Akademischen Auslandsamt der HTWK Leipzig

Directions to the International Office of HTWK Leipzig

Akademisches Auslandsamt

Karl-Liebknecht-Straße 132, 04277 Leipzig
GEUTEBRÜCK-Bau (Gebäude G der Abbildung)
1. Etage, Raum G 110

International Office

Karl-Liebknecht-Straße 132, 04277 Leipzig
GEUTEBRÜCK-Building (building G on map below)
1st floor, Room G 110

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln vom Hauptbahnhof Leipzig zur HTWK Leipzig

Von Gleis 2 der zentralen Straßenbahnhaltestelle am Hauptbahnhof Leipzig aus nutzen Sie bitte die Straßenbahnlinie 10 (Richtung Lößnig) oder 11 (Richtung Markkleeberg-Ost) bis zur Haltestelle „Richard-Lehmann-Straße, HTWK“. Die Straßenbahnen 10 und 11 verkehren tagsüber im 10-Minuten-Takt. Für die Fahrt vom Hauptbahnhof zur HTWK Leipzig benötigen Sie ein LVB-Einzelticket, Zone 110, zum Preis von 2,50 Euro. Fahrscheine können Sie am Automaten auf Gleis 2 erwerben. Detaillierte Fahrpläne und den Liniennetzplan finden Sie unter <http://www.lvb.de>.

Getting from Leipzig main train station to HTWK Leipzig by public transportation

The central tram station is located in front of the main train station. From platform 2, please take tram 10 (towards Lößnig) or tram 11 (towards Markkleeberg-Ost) and get off at stop "Richard-Lehmann-Straße, HTWK". Lines 10 and 11 depart every 10 minutes. For a one-way trip to HTWK Leipzig you need a single ticket (Einzelfahrt) for zone 110 at a fare of 2,50 Euro. Tickets can be purchased at the ticket vending machines on platform 2. Please refer to <http://www.lvb.de> for detailed schedules and route maps.

